Sieben Jahre hiesige Märt

Samstag, 29. Oktober 2022 - Saisonende

Mit dem Abschluss der diesjährigen Saison kann der hiesige Märt auf sein siebenjähriges Bestehen zurückblicken. Der Märt in den Monaten Mai bis Oktober ist ein nicht mehr wegzudenkender Begegnungsort im Dorf geworden. Die ersten vier Jahre (2016-2019) belebte der Märt die Vitznauer Schiffstation und ab 2020 wurde der Platz rund um das alte Schulhaus mit dem Märtbeizli zum neuen idealen Standort mit den einheitlichen und ansprechenden Marktständen.

Das hoffentlich immer noch angenehme Herbstwetter ist ideal für einen Abstecher an den hiesige Märt, wo Sie sich mit frischem Wintergemüse, Obst und den traditionell angebotenen und selbst hergestellten Köstlichkeiten sowie hübschen Blumenarrangements eindecken können. Natürlich dürfen im Oktober die heissen Maroni, das Maronibrot und die feinen Krapfen von Wisel Waldis nicht fehlen.

Im Märtbeizli verwöhnt Sie das aufgestellte Serviceteam nach dem Einkauf mit Kaffee, Kuchen, dem wärmenden Apfelpunch, einem Plättli oder Apérohit und über Mittag mit einem währschaften Hafenchabis entweder mit Lamm- oder Schweinefleisch.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir allen Märtbesucherinnen und -besuchern, der treuen Kundschaft sowie den initiativen Standbetreibern für ihren Einsatz unseren herzlichen Dank aussprechen für die monatliche Bereicherung des Dorflebens.

Kommen Sie am Samstag vorbei zum Einkaufen, zu einem Schwatz mit Freunden und Bekannten und für die Einkehr im Beizli und freuen Sie sich zusammen mit dem Märtteam auf einen stilvollen und freudigen Abschluss der 7. Saison hiesige Märt.